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INDICAÇÃO Nº 112/2015 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando junto à 

Secretaria Responsável, as seguintes benfeitorias em frente ao Hotel Happy Inn: 

 

 Repintar a faixa de pedestre que está quase que totalmente apagada e, 

 Finalização da sinalização de solo de acostamento na SP 095 sentido centro. 

 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

A necessidade deste pedido é extrema, pois, a faixa de pedestre trará 

maior segurança aos moradores das proximidades da área, bem como, a adequada 

finalização da sinalização daquela avenida, assim, podemos evitar sérios transtornos 

tanto para os motoristas quanto aos pedestres. 

A faixa de pedestre já existia no local e a falta de manutenção a tornou 

imperceptível, o que só piora a segurança de todos. Assim também, acontece com a 

sinalização de solo que não foi finalizada como deveria. 

Acredito que a Administração Municipal será ágil na execução deste 

pedido, visto a urgência e enorme necessidade. 

Gabinete do Vereador Ângelo Roberto Torres, 30 de abril de 2015.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de maio de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


